



BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, viernes 7 de junio de 2024.
No. 273/2024.

IMSS promueve envejecimiento activo con bienestar, atención integral médica y seguridad social

- **Se llevó a cabo el Foro Interinstitucional Envejecimiento activo, recuperando la solidaridad intergeneracional en el México del Siglo XXI.**
- **Participaron expertos del Seguro Social, Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores, Conferencia Interamericana de Seguridad Social, Instituto para el Envejecimiento Digno, entre otros.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) realizó el Foro Interinstitucional Envejecimiento activo, recuperando la solidaridad intergeneracional en el México del Siglo XXI, con el objetivo de contribuir a la reflexión sobre el compromiso social y responsabilidad de las instituciones públicas en la promoción de un proceso de envejecimiento digno.

En la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional (CMN) Siglo XXI se dieron cita expertos del IMSS, Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores, Conferencia Interamericana de Seguridad Social (CISS) e Instituto para el Envejecimiento Digno de la Ciudad de México con ponencias que permiten definir líneas de acción para la construcción de una política integral que beneficie a personas mayores y su calidad de vida.

Al inaugurar los trabajos de este foro, la directora de Planeación para la Transformación Institucional (DPTI) del Seguro Social, Asa Christina Laurell, resaltó que el objetivo de este seminario es impulsar acciones desde el gobierno federal que garanticen las condiciones necesarias para consolidar un estado de bienestar en la población mayor de 60 años, que complemente a la seguridad social y el otorgamiento de una pensión.

Señaló que en materia de prevención y promoción en salud biopsicosocial, atención integral, rehabilitación y envejecimiento con autonomía son retos que enfrentan día a día las instituciones y que deben ser abordados en forma colectiva.

“Consideramos que son temas públicos y por ello es el Estado el que debe ser el principal responsable en que las cosas funcionen para esta gran parte de la población” además que la dinámica dentro de las familias se ha modificado y la tendencia es a brindarles menos apoyo.

La doctora Christina Laurell dijo que en el IMSS trabajan en forma conjunta las Direcciones de Prestaciones Médicas y Prestaciones Económicas y Sociales para brindar atención con un enfoque médico y otorgar prestaciones de la seguridad social.





“Difícilmente vamos a llegar a una edad avanzada sin tener algún problema de salud, pero esto significa que dejemos de tener una vida plena”, enfatizó.

Resaltó que este seminario es un complemento al Foro Interinstitucional “El IMSS en la construcción del Sistema Nacional de Pensiones” que se llevó a cabo en octubre de 2023 y que generó un diálogo para discutir modelos enfocados a delinear un sistema pensionario para el retiro acorde a la realidad del México del Siglo XXI.

En la inauguración estuvieron presentes la presidenta de la Comisión de Seguridad Social en la Cámara de Diputados, Angélica Ivonne Cisneros Luján; la secretaria de Salud de la Ciudad de México, Oliva López Arellano; la titular de la Coordinación de Enfermería del IMSS, Fabiana Maribel Zepeda Arias y el secretario general de la CISS, Álvaro Velarca Hernández.

La organización del evento estuvo a cargo de la Doctora María Luisa Mussot López, de la Coordinación de Políticas de Seguridad Social adscrita a la DPTI. Como parte de los trabajos del foro, los ponentes dieron una conferencia de media hora y posteriormente respondieron preguntas de los asistentes.

Asistieron representantes de la Secretaría de Salud, Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social, Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades, Centro de Investigación Económica y Presupuestaria, Centro Interamericano de Estudios de Seguridad Social, Comisión Económica para América Latina y el Caribe, Instituto Nacional de Estadística y Geografía, Institutos Nacionales de Ciencias Médicas y Nutrición, Geriátrica y Psiquiatría.

También de la Universidad Nacional Autónoma de México, Instituto Politécnico Nacional, Universidad de la Salud, Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia, Unidad de Investigación Epidemiológica y en Servicios de Salud, Unión Nacional de Comités IMSS, así como especialistas en Desarrollo Social y Derechos Humanos, en Geriátrica y Odontogeriatría, direcciones normativas y Secretaría General del IMSS.

---o0o---

LINK FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/16AXHeQAdBtF-3u0KkXfeGdKwVHE3XG9N>

LINK VIDEO

https://drive.google.com/file/d/194iirg_lyiVfo7hrHiHIGQA_glb90LgS/view?usp=sharing